

NOTE DE SERVICE MEMORANDUM

Date: 2024-09-12

À: À tous les utilisateurs des laboratoires de Microbiologie du CUSM

To: To All users of Microbiology Laboratory of the MUHC

De/From: **Mohammed KADHIM**

Dr. Raymond Tellier

Titre: (Intérim) Gestionnaire Microbiologie,
Génétique Moléculaire et Cytogénétique

Chef de Site- Division de la Microbiologie
Médicale-Glen

Title: Contenant de collection pour les
échantillons de Coqueluche TAAN

Collection container for Bordetella PCR

Objet : Milieu de transport Puritan

Subject: Puritan transport medium

see below for English version



Nous avons noté une proportion importante de tests invalides sur des échantillons soumis dans le milieu de transport **Puritan**.

Afin d'éviter ces résultats invalides et une augmentation du temps d'exécution qui en résulte, les échantillons doivent être collectés dans les milieux recommandés par le fabricant du test (Diasorin), qui incluent UTM/VTM de Copan ou Becton Dickinson, Remel M4, M4RT, M5 ou M6 et Liquid Aimes.

Nous recommandons le Copan UTM qui est utilisé au site Glen. GRM # 1023879 Micronostyx - CA330C/CA331C <https://micronostyx.com/products/> (Voir photo)

Merci pour votre compréhension.



We have noted a significant proportion of invalid testing on samples submitted in the **Puritan** transport medium.

In order to avoid these invalid results and a resulting increase in turnaround time, samples should be collected in the media listed by the manufacturer of the assay (Diasorin), which include UTM /VTM from Copan or Becton Dickinson, Remel M4, M4RT, M5 or M6 , and Liquid Aimes.

We recommend the Copan UTM, which is in use at the Glen site. GRM # 1023879 Micronostyx -CA330C/CA331C <https://micronostyx.com/products/> (See picture)

Thank you for your understanding.